

Wir danken unseren

Standortpartner:innen:



Kooperationspartner:innen:



Leitung Vertrieb Thomas Egger: „Es freut uns sehr, dass wir die GT Gerätetechnik GmbH, als Partner dieses Projekt begleiten dürfen und so abseits von Industrieprojekten unsere Kompetenz in Kunst und Kultur umsetzen können. Die Verwandlung vom Rohcontainer zur fertigen Ausstellung ist auch für uns als Industriedienstleister eine spannende und nicht alltägliche Herausforderung. Das Ergebnis ist perfekt und wir wünschen der OÖ Landes-Kultur GmbH eine erfolgreiche Ausstellung an allen geplanten Standorten!“



Wirtschaftspartner:



Wir denken an morgen

Energie AG CEO Dr. Leonhard Schitter: „Es freut uns, dass wir als langjährige Partnerin der OÖ Landes-Kultur GmbH bei der so wissensvermittelnden Ausstellung „MEHR MOOR!“ in ganz Oberösterreich dabei sein können. Die Präsentation im Mobilen Schauraum leistet einen wichtigen Beitrag zur Sensibilisierung im Umgang mit Mooren und deren Wichtigkeit für das Klima. Wir alle, auch die Energie AG, müssen uns der Herausforderung der Klimakrise stellen – und Antworten für eine nachhaltige Zukunft finden.“